

エルサレムの平和の為に祈れ。「おまえを愛する人々が栄えるように」詩篇 122 : 6

年に1回全世界で「エルサレムの平和を祈る集い」が持たれています。世界には沢山の国、都市がある中で(外務省は2020年3月196ヶ国と発表)なぜ「エルサレム」が取り上げられているのでしょうか？それは神の言葉、聖書に「エルサレムの平和の為に祈れ。」と命じているからです。神の都エルサレムはイスラエルの中心の地であり、エルサレムの平和の為に祈ることはイスラエルの平和祝福の為に祈ることになります。神がアブラハムに約束され創世記 12 : 3 には「あなたを祝福するものを私は祝福し〜」のようにエルサレムを愛する人々は神によって栄えるのです。「おまえを愛する人々が栄えるように」

BC1000年頃ダビデ王によってユダヤ王国の聖都とされ、イエス様が全人類の救いの為に十字架にかかれ、復活された聖地！！コロナ感染の為に今年中止となりましたが、私達の教会でも毎年エルサレムに行きます。「地上の諸氏族のうち、万軍の主である王を礼拝しにエルサレムへ上って来ない氏族の上には、雨が降っては来ない。」ゼカリヤ書 14 : 17

確かに神によって選ばれ祝福されたイスラエルですが、神に背いてきた為に多くの戦争を体験し苦難をなめて、平和が奪われてきました。真の平和は神が完全に統治される“天のエルサレム”において実現します。神のみ手がエルサレムに置かれ、神のご計画がエルサレムに成され、再臨を待望してゆくことは主のみ心です。

私達の宣教の最終目標はイスラエル宣教です。ユダヤ教のイスラエルの中に、いつもお世話になっている旅行社のフィリップマイヤーさんご家族の様なクリスチャン(メシアニックジュー)がおられますが、まだ数少ないです。異邦人にリバイバルが起き、祝福を受けていることを見てユダヤ人こそ神の選びの民だと言って、神のみ前に悔い改め、真の救い主を礼拝するようになりユダヤ人は全員救われます。(ローマ書 11 : 26)その為にイスラエル宣教がなされ、今一つの家族が働いておられますが、体調を崩しておられるとのこと。祈りましょう！またもう一人遣わされようとしています。

新たに遣わされることによって、神の働きは拡大し、多くの預言が成就するでしょう。神様はコロナを用いてイスラエル入国を遅らせておられますが、それも準備をするために神様が下さった大切な期間です。エルサレムの平和を祈り、エルサレムを愛し、さらに神様に聞き従って祝福を受け、周りの暗闇を照らしてゆけますように！！「ですから、あなたがたは、神の力強い御手の下にへりくだりなさい。神が、ちょうど良い時に、あなたがたを高くしてくださるためです。」第1ペテロ 5 : 6

TLEA FRH Church [The Light of Eternal Agape]

FRH (天に登録されている長子たちの教会)

Church of the Firstborn who are Registered in Heaven

主任牧師：イエス・キリスト

ノア大重



Siloam (シロアム：遣わされた者 ヨハネ 9 : 7)

2020年10月4日 No.1123

< II 歴代誌 20 : 15, 17 >

この戦いはあなたがたの戦いではなく、神の戦いであるから。

この戦いではあなたがたが戦うのではない

しっかり立って動かずにいよ。

あなたがたとともにいる主の救いを見よ。

♪ God is working for my good , now , for my good ,

for my good , God is working for my good , Yes , You really are! ♪